
李永波：重塑“林丹接班人”谌龙信心
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昨天，结束了汤姆斯杯和尤
伯杯征程的中国羽毛球队抵京。

本届比赛，志在夺得汤杯
6

连冠
的中国男队在半决赛中不敌日
本队，爆冷止步

4

强。 总教练李
永波昨天说，这次中国队的年轻
队员首次担当重任，铩羽而归也
是正常现象。 他表示，要从信心
和打法上重塑“林丹接班人”、伦
敦奥运会季军谌龙。

本届汤杯规定， 球员参赛
出场顺序必须以世界排名为依
据，这样，中国男队的谌龙、杜
鹏宇和双打新秀柴飚、 洪炜排
在了半决赛前

3

盘， 最终纷纷
不敌对手。 “他们都是第一次打

这个位置，发挥难免会有起伏，

有压力也很正常。 ”李永波承认
半决赛打得“不够理想”，但他
认为这也是队员成长的必经之
路。

原本被寄予厚望的谌龙遭
遇脆败，当属最“冷”一盘。 李永
波认为， 谌龙目前处在艰难时
期， 需由内至外全面找回自己。

早在上个奥运周期，谌龙就已多
次战胜李宗伟。 但去年接连出现
的伤病， 令他先后在大赛中折
戟，这进而让他对自己的技术产
生了不自信。 “我们肯定要重塑
他！ 在自信心和整体打法、战术
体系上，帮他调整好。 ”李永波

说。

李永波说，目前男队处于新
老交替时期，所以出征前其实也
想到了可能会无缘汤杯，“我们
当然希望卫冕，也会不断追求辉
煌，但也时刻做好接受挑战和失
败的准备。 任何队伍都不可能保
证每场比赛都会赢，别说已经赢
了

10

年，就算再赢
10

年，早晚
也有输的那天。 ”

在李永波看来，输球并非全
是坏事，“赢得太多，发现不了问
题， 输了才能认识到有哪些不
足。 回来后我们要及时总结，相
信这次失利会对今后的训练、比
赛有帮助。 ” （据人民网）

2014.5.29

星期四
责编：刘方创意：祁琰质检：姚珑

E-mail:xywbnews@126.com

文 体

B8

社址：信阳市中山南路新闻采访部：

６２０7126

热线编辑部：

６２０7026

新闻编辑部：

６２０7156

副刊编辑部：

６２０１４０７

新闻出版部：

６２０８０６１

发行部：

６２６３９５３

广告部：

６２６３９６５

发行：全市各县（区）邮政局、乡（镇）邮政所印刷：信阳日报印刷厂电话：

6221066

月价：

１３

元

环君

李娜首次遭遇

法网“一轮游”

卡洛斯罕见痛批李娜不职业
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北京时间
5

月
27

日，

2014

年
法国网球公开赛进入第三个比赛
日。

2

号种子、

2011

年赛会冠军李
娜在苏珊·朗格朗球场展开今年法
网首轮。面对世界排名仅

103

位的
本土

21

岁新秀梅拉德诺维奇，受
失误所困的李娜在首盘错失两个
关键破发点后，最终以

5∶7

、

6∶3

、

1∶6

告负， 继
2011

年美网后再度在大
满贯首轮出局，也是首次在法网未
能闯入第二轮。

首盘比赛， 李娜虽然有
16

记
制胜分、

9

次上网全部得分，但
3

次
双发失误和

18

次非受迫性失误葬
送好局， 关键时刻被破发以

5

比
7

丢掉首盘。

次盘， 李娜及时调整状态，仅
用时

33

分钟就以
6

比
3

扳回一
城。 但比赛进入关键的决胜盘，李
娜未能乘胜追击，比赛处于失控的
状态，两次上网仅拿到

1

分，甚至
没有获得破发机会，

14

次非受迫性
失误居高不下，

5

记制胜分刚好与
对手持平。情绪失控的李娜无法将
自己重新拉回到赢球的轨道上，

30

分钟后，她以
1

比
6

“缴械”。

显然， 李娜没有执行既定战
术，毫无表情的教练卡洛斯呆坐在

看台上。 决胜盘第
7

局， 梅拉德诺维奇进
入发球胜赛局，连下

3

分拿到了
3

个赛点。

眼看弟子进攻不见起
色，卡洛斯摘掉帽子，

无能为力。

即便面对小威，

李娜也能压住比分，

不至于被横扫， 如今
却惨淡出局。 反观法
国小将凭借身高和力

量优势，打出了平稳均衡
的网球，

21

记制胜分比李
娜还输

6

记， 但
25

次非
受迫性失误控制得不错。

她大开大合的打法经常
将李娜带出球场外，在跑
动中李娜优势被削减大
半。

比赛尾声，看台上传
来用英语为李娜加油的
声音， 但一切为时已晚。

在挽救了一个赛点后，李娜回球出
界。

2011

年赛会冠军、今年新科澳
网冠军就此出局，而此时梅拉德诺
维奇泪水狂飙。

“没有人说如果你是世界第
二，你就要赢下所有比赛，每个来
到场上的球员都有机会赢下胜
利，” 李娜赛后表示，“我觉得今天
我的对手是谁并不重要，她并没有
给我太多压力，我今天是自己把胜
利拱手送给了对方。 ”

李娜的教练卡洛斯对弟子以
这种方式输球感到不可理解，甚至
有些愤怒。 “她的心思完全不在球
场上，我不知道她在想什么，”卡洛
斯赛后铁青着脸说，一向温和的阿
根廷人显然有些生气，“我们赛前
制定了比赛计划，但是她完全没有
执行， 她根本没有在球场上去拼，

这是一种非常不职业的表现。我觉
得我们接下来要好好谈谈，如果还
要继续合作， 那她得拿出态度才
行，现在的李娜配不上做

No.2

，更
别提争

No.1

。 ” （据新华网）
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韩国第
50

届百想艺术大赏
27

日在首尔
庆熙大学平和殿堂举行，“千颂伊”全智贤以低
胸礼服出席盛会，勇夺电视类最高荣誉的“电视部
年度大赏”。

睽违
15

年再度夺奖的全智贤上台致词时“千颂伊”附
身，飙泪对一起合作《来自星星的你》的“都敏俊”金秀贤深情告白：

“感谢哪里都不去，留在地球的都敏俊。秀贤啊！下次再一起合作
吧！ ”让全场感动的欢声雷动。

“都敏俊”金秀贤则是以《伟大的隐藏者》

获得“电影类男子新人演技赏”及
“电影类男子人气赏”，他在台

上致词时一度哽咽，紧
接着他再以《来自星星
的你》夺下“电视类
男子人气赏”。

（据新华网）
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昨日凌晨， 有网友在微博
发布了一张与央视新闻联播
主播张宏民叙旧的照片，并称
“突然听说他和李瑞英一道要
退出新闻联播， 心里一阵失
落。 ”获悉此消息后，某娱乐媒
体以短信的形式第一时间联
系李瑞英本人，而李瑞英在凌

晨四时许也以短信的形式证
实消息属实，将与张宏民退居
幕后，一道告别《新闻联播》。

至于接下来的工作，李瑞英透
露，将会和张宏民一起去央视
播音员主持人业务指导委员
会从事培训工作。

当记者问道，李瑞英、张宏

民退居幕后，是否意味着《新闻
联播》 会有新人加入等问题，李
瑞英在回复短信中坦言，“我们
俩去中央电视台播音员主持人
业务指导委员会从事培训工
作。 ”至于其他的事情，李瑞英
称，“不是我们考虑的范畴。 ”

（据人民网）

李瑞英张宏民离开《新闻联播》

退居幕后
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